



ANDRÉ CONSTANT
ARCHITECTE - URBANISTE

UNE VILLA A MÉRY

Cette villa sympathique est l'œuvre d'un architecte qui réalisa de très importantes usines, des écoles excellentes, des ensembles de logements sociaux, de construction habilement et harmonieusement normalisée.

Construite sur un ancien four à chaux, elle s'intègre parfaitement au paysage caractéristique de la région. La beauté du site qui combine le roc, l'eau et les arbres, les grands murs en appareillage de pierre locale grise et brune, forment un cadre vivant au corps d'habitation.

L'architecte sut utiliser les différences de niveaux pour donner à l'habitation une personnalité attrayante. On verra que les trois terrasses ont des orientations différentes. La principale est en partie couverte.

La finesse des proportions du corps de logis, le plan rythmé de manière originale et qui assure un bon confort, la cuisine habitable et la spacieuse lingerie, les caisses à volets garantissant une bonne protection sont parmi les éléments qui soulignent la qualité de l'œuvre d'André Constant.

ELEVATION 6

